



15 Pièces

700 m²

Réf. 3290523

4 200 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Palais des Papes, environnement calme et préservé, très bel hôtel particulier, d'environ 700 m², ouvrant sur une très belle cour intérieure avec calade, galerie ombragée et terrasses. Sa rénovation a su préserver l'esprit des lieux, tout en leur conférant un confort plus contemporain. Ascenseur, pompe à chaleur, climatisation, double garage, appartement de gardien indépendant. Un bien extrêmement rare à la vente.

Near the Popes' Palace, in quiet well-preserved surroundings, magnificent private mansion of approx. 700 m² opening out to a very lovely inner courtyard with a cobbled surface, shaded gallery and terraces. Its renovation has succeeded in preserving the property's spirit while endowing it with more contemporary comfort. Elevator, heat pump, air conditioning, double garage, independent caretaker's apartment. A property extremely rare on the market.

ADRESSES CONFIDENTIELLES MARIE MIRAMANT

4 Rue du Puits de la Reille - 84000 AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com